
Ecole : Saint-Pierre-de-Lages
Adresse : route de Vallesvilles
31570 St-Pierre-de-Lages

Année scolaire 2024-2025
PROCES-VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE n°1

Du 4 novembre 2024

Participants (art D411-1 du code de l’éducation)

Nom et Prénom Présent Absent Remplacé si absent par
MEMBRE DE DROIT SANS PARTICIPATION AU VOTE
Inspectrice de l’éducation nationale :
Mme CHARLES

X

MEMBRES VOTANT
Directeur de l’école – Président Mme CATHERINE X

Elus :

Maire :Mr Crépy X
Conseiller Municipal : Mme Bonnefoy X

Enseignants de l’école
(Maîtres et Maîtres remplaçants exerçant dans l’école)

Mme BAUDET X
Mme GIAMPORCARO X
Mme LAFORGUE X
Mme MAGDELEINE       X
Mme ODOYER       X

Un des maîtres du RASED (choisi par le conseil des 
maîtres)

Représentants des parents d’élèves élus

Parent d’élève 1 :Steve Ex Ignotis X
Parent d’élève 2 :- Flavie Cherfils X
Parent d’élève 3 :- Anne Yamada X
Parent d'élève 4 :- Laetitia Scaillier X
Parent d'élève 5 :- Laura Guilbaud X
Suppléant 1 :Catherine Jiménez                                           X
Suppléant 2 :- Isabelle Della Schiava                                                         X                     excusée        
PARTICIPANTS AVEC VOIX CONSULTATIVE (pour les sujets les concernant)
Représentant des activités périscolaires : Mr Sauvestre        X

Ouverture de la séance par le Président du conseil d’école : 

Désignation d’un secrétaire de séance :  Mme Claire Baudet

Rappel des points à l’ordre du jour :

1



1. Présentation des classes : effectif et répartitions des élèves
2. Exercices de sécurité 
3. Le règlement intérieur (avenant pour départ en vacances  hors période scolaire 

et week-end prolongé et avenant pour les jeux de cour)
4. Absentéisme et retard 
5. Point élections des parents élus (vote électronique?)
6. Les projets
7. Les rythmes scolaires
8. Bilan évaluations nationales
9. Point coopérative
10. Point travaux – hygiène
11. Climat scolaire

Compte rendu des échanges :

Point 1 – Il y a 5 classes réparties ainsi : 
 PS/GS Mmes BACHELET & MAGDELEINE avec 15 petits et 8 grands

 MS/CP Mmes ODOYER & GIAMPORCARO avec 13 moyens et 9 CP

 CE1 Mme LAFORGUE avec 18 élèves

 CE2/CM1 Mmes CATHERINE/ GIAMPORCARO avec 14 CE2 et 6 CM1

 CM1/CM2 Mme BAUDET avec 5 CM1 & 21 CM2


Prévisionnel : Arrivée de 7PS pour septembre 2025, départ de 21 CM2. 
Point 2 – Un exercice incendie a été effectué le lundi 30 septembre. Les élèves ont été évacués 
et mis en sécurité dans de bonnes conditions (alarme audible dans toute l'école).
Un exercice mise en sécurité tempête sera fait en début de période 2.

Point 3 -  Règlement intérieur :

 2 avenants sont apportés.
1/ Concernant les absences sur le temps scolaire (cf. doc à remplir et à transmettre à l'IEN) 
2/ Concernant les jeux de la maison pour la récréation ( limité à un nombre et volume limité). 
A ajouter : jeux de la maison interdits dans la cour maternelle (inclus CP). 

Question soumise au vote : Validez-vous ces 2 avenants ? 
Nombre de votes favorables : 12
Nombre de votes défavorables : 0
Nombre de votes d’abstention : 0

Point 4- Absentéisme et retard :
Rappel (règlement intérieur Garderie) : de 8H45 à 8H50, pas d'accueil pour assurer la transition 
Garderie/Ecole. 
Amélioration des soucis de retards, le matin, au portail. 
Les PE constatent,déjà, des absences liées à des rdv médicaux non-essentiels ou des convenances 
personnelles qui impactent le travail au sein des classes. 
Point 5- Point élection des parents élus :
Modalité de vote : Exclusivement par correspondance
Nombre d'inscrits 163
Nombre de votants 90
Nombre de bulletins blancs ou nuls 9
Nombre de suffrages exprimés (S) 81Taux de participation 55,21% 
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Evocation d'un potentiel vote électronique pour l'an prochain, à creuser entre APE/Mairie/Ecole.

Point 6- Projets 
Ecole entière   : World Clean up day. Spectacle de cirque à Auriac (offert par l'association des Ruelles 
d'Auriac) . Mardi 10 découverte musique/danse/chant africain(s). 
Jeudi 19 décembre 18h45 spectacle des élèves/ALAE/apéritif. 

Classe PS/GS : le potager, les escargots
Classe MS/CP : Prix littéraire des Incorruptibles, la Nature (forêt, automne) sortie en forêt sur les 
4saisons. 
Elémentaire   : intervention d'un éducateur sportif en Football -6 séances sur ce début d'année + 
2séances au printemps-. Piscine CP/CE1/CM2 en période 4. 
Classe CE1 : visite chocolatier, projet chorale, séjour 18/20 juin à Ascou Pailhères
Classe CE2/CM1 : visite chocolatier, séjour 18/20 juin à Ascou Pailhères, chorale Cycle 3, 
Classe CM1/CM2 :  classe d'eau en début d'année sur 3 jours et demi, journée banalisée …. A FINIR

Point 7- Rythmes scolaires :
L'équipe PE déplore des a-midis trop courts, manquant de temps pour assurer les disciplines d'éveil + 
l'organisation des temps d' EPS notamment.  Elle propose plusieurs scénarios possibles. Proposition 
du 8h30-11h30/13h30-16h30. Motion proposée par les enseignantes. 
Mairie : pas d'informations quant à la Subvention « Plan Mercredi» 
Parents : Evoquent l'aspect financier qui bloqueraient les familles à ce passage aux 4jours.
 

Point 8- Bilan évaluations nationales
CP : Maths : groupe d'APC en Numération « quantifier des collections ». Rien de significatif. 
Français : bonne réussite globale. 
CE1 : Bonne compréhension, fluence à travailler. Maths : Géométrie/Numération TB. 
Calcul mental rapide/Résolution de problèmes à travailler. 
CE2 + cycle  3 : Français :Actions à faire sur lecture fluence et compréhension de textes lus seul
                           Maths : Actions à mener sur la résolution de problèmes et sur les techniques de 
calcul mental et posé. 

Point 9- Point coopérative
Une fois les dépenses fin d'année soldées : 9504,51euros
1100 euros : appel aux dons septembre 2024 (environ 50% de participation)
2200 euros : subvention Mairie
Vente de gâteaux : Période 1 (509,90euros en 4 ventes) 

Séjour CE1 +CE2/CM1 : 5422,52 (38 élèves : 142,70 euros/enfant) 
Bus en devis : TESTE et VERDIE (autour de 1400/1500 et 990e)  TOTAL/ 6412e (168,75e/élève) 

M. le Mairie propose de faire une simulation de masse de trajets (Ecole/ALAE)  avec différents 
prestataires afin de faire baisser la facturation.

APE/ Fête de la soupe (soupe+ vente de gâteaux) , Tombola, Jeu de la hotte
Difficultés pour subventionner le séjour en attendant les bénéfices obtenus
Souhaite poursuivre le cadeau du Père Noël pour les enfants.
1action (en réflexion) au printemps. Tombola de fin d'année (1400euros). 
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Point 10- Climat scolaire

Bonne ambiance globale. Rappel de la nécessité de passer par les PE.
Mise en place de médiateurs.Nécessité de la confiance en l'équipe enseignante. 

Point travaux : étagères WC préfabriqué, escaliers et rampe, alarmes incendie, portes vitrées...
Hygiène : Dame de ménage en réinsertion peu satisfaisante, nouvelle personne depuis le 
4novembre
Demande de l'équipe :  Clés manquantes, bips, télécommande clim

A épuisement de l’ordre du jour,  clôture de la séance par le  Président  du conseil
d’école : 

           Le président, directeur d’école
Mme Sophie CATHERINE                           Le/La secrétaire de séance

Mme Claire BAUDET
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Question soumis au vote : _____________________________________

Nombre de votes favorables : _______
Nombre de votes défavorables : _____
Nombre de votes d’abstention : _____


